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健康福祉委員会に付託されました、議案５件の審査の経過

と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第１３号議案「平成２９年度 藤枝市 一般会計 補

正予算（第５号）」のうち、本委員会に分割付託されました 

費目について、申し上げます。 

 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第１４号議案「平成２９年度 藤枝市 国民健康保険

事業 特別会計 補正予算（第２号）」について、申し上げま

す。 

 

一委員より「減額補正の要因の一つである国民健康保険加

入者の現状を伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「１月末現在の国民健康保険加入者は、３

万３，１３８人と前年同月比で１，５５５人減少しており、

ここ数年は、毎年千人以上の減少が続いている。減少の主な

要因は、後期高齢者医療保険への移行、短時間労働者の社会

保険加入対象の拡大、生活維持のために就労を継続する社会
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保険加入者の増加などであり、想定以上に国民健康保険加入

者が減少した。」という答弁がありました。 

 

このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のと

おり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第１８号議案「平成２９年度 藤枝市 介護保険 特

別会計 補正予算（第４号）」について、申し上げます。 

 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第１９号議案「平成２９年度 藤枝市 後期高齢者医

療 特別会計 補正予算（第１号）」について、申し上げます。 

 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決

すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２１号議案「平成２９年度 藤枝市 病院事業会計 

補正予算（第２号）」について、申し上げます。 

一委員より「外来患者数は減少しているが、外来収益が増
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額となっている、その要因は何か。」という質疑があり、 

これに対して、「外来収益が増額となった主な要因は、薬

品費の増額で、高額な抗がん剤が保険適用となったことから、

その使用量が増えたためである。」という答弁がありました。 

 

このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のと

おり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 以上、報告いたします。 

 


